

Aumenta 3.9% la actividad industrial durante octubre (El Financiero 13/12/12)

Aumenta 3.9% la actividad industrial durante octubre (El Financiero 13/12/12) Eduardo Jardón Jueves, 13 de diciembre de 2012 Manufactura, el motor de impulso. La producción industrial en México mejoró su desempeño en octubre, impulsada por las manufacturas. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) reportó un crecimiento de 3.9 por ciento para este indicador, que se compara favorablemente con el 2.3 de septiembre. La actividad manufacturera avanzó 5 por ciento, luego de un aumento de apenas 1.9 por ciento en el mes anterior, informó ayer el INEGI. Detalló que este resultado obedece a una mayor producción en las empresas relacionadas con equipo de transporte, industria de la madera, industria química y la industria alimentaria, principalmente. La industria de la construcción presentó un crecimiento de 2.2 por ciento, por mayores obras relacionadas con la edificación residencial y no residencial, como naves y plantas industriales, así como inmuebles comerciales y de servicios. En electricidad, agua y suministro de gas la variación fue de 3.3 por ciento. Sólo la industria minera registró un desempeño negativo, de 0.1 por ciento, ocasionado por la caída de 2.1 por ciento en la actividad petrolera, y un aumento de 7.1 por ciento en la no petrolera. Desde el tercer trimestre la industria muestra un menor dinamismo, a tono con la desaceleración de este sector en Estados Unidos, a la cual se encuentra estrechamente ligada. Entre enero y octubre de 2012 la producción industrial acumula un crecimiento de 4.1 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. La industria manufacturera muestra una expansión de 4.9 por ciento, en tanto que en la construcción el nivel de producción subió 4.5 por ciento. En electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final el alza es de 2.9 por ciento, y en la minería la variación fue de 0.9 por ciento, resultado de una baja de 1.4 por ciento en la producción petrolera y un incremento de 10.2 por ciento en la no petrolera.